

dujo la renuncia del Rector y de varios catedráticos. El alumnado se solidarizó con los profesores renunciantes. Su protesta culmina en el siguiente acuerdo:

1o. — Declarar recesada la universidad nacional de Arequipa. — 2o. No permitir el funcionamiento de la universidad ni en el caso de nombrarse nuevo rector y nuevos catedráticos. — 3o. — No aceptar ningún estudiante de esta universidad pasajes, becas, exoneraciones o cualquier otra franquicia de parte del gobierno. — 4o. Comunicar este acuerdo al consejo de catedráticos, al ministro de instrucción y a los diarios locales.

Eduardo Amat, Vicente Mendoza, Gustavo Landázuri, Antonio Alencastre, Jorge E. Núñez V., Justo P. Velarde F., C. Gonzáles Posada, Aquiles Chacón, Pedro Arenas y Aranda, José Anchorena H., Raúl Medina Osorio, S. Vidal y P., B. Jara T., Tineo P., Ladislao Casapino, Alfredo Yépez, Jorge Yáñez, Sixto Coello Jara, H. Luna, Alberto Catacora del Pino, César Casabonne, D. Benavides, A. Reymer C., Horacio Cárdenas S., Luque A. Valdivia, Alcides Estrada, R. Postigo, José Jiménez, Jaime Velando, Angel Gallegos, Pedro Alvarado, Francisco Gómez de la Torre, Víctor Gutiérrez, José L. Velarde, Emilio Lira, Luis L. Llerena, E. Paredes O., Carlos G. Zevallos, M. N. Alarcón, A. Soto de la Jara, Luis Ponce T., V. Saldívar, Carlos Arispe, Víctor Marroquín, Alfredo Romaña, L. Corrales Díaz, Víctor H. Pepper, Pastor Núñez de Oca, G. Murillo, V. M. Postigo, César L. Mendoza, J. Gutiérrez Chávez, Oscar Lazo, H. Venero, Max Gamarra, Martín Mayorga.

A esta protesta, el consejo universitario de Arequipa ha respondido con una medida extrema: la expulsión del claustro de los veintitres alumnos siguientes:

Jorge Núñez Valdivia, Santiago Vidal, Raúl Medina Osorio, Gustavo Landázuri R., Aquiles Chacón Almanza, Antonio Alencastre, A. Eduardo de

Amat, Vicente Mendoza Díaz, G. A. Beltrán, Max Gamarra, Alberto Soto La Jara, Carlos Arispe, César L. Mendoza, Víctor Saldívar, Baltazar Jara, Humberto Luna, J. Enrique Osorio, Pedro Arenas Aranda, Oscar Lazo G. Sixto Coello Jara, Ladislao Casapino, Augusto Reimer Cárdenas, Alcides Estrada.

El nuevo rector, doctor Escomel, inaugura así su actuación con el más necio alarde reaccionario. Su actitud justifica plenamente el repudio que su designación encontró en la vanguardia del alumnado. Merece ser denunciada y señalada a las universidades de América, como el primer sintomático gesto en el rectorado de este profesional reclamista, amante de condecoraciones y homenajes, con más de un detalle de charlatán de feria.

No queremos averiguar si los estudiantes de Arequipa se habrían comportado con la misma energía, si no hubiese mediado el interés de un grupo docente, cuya oposición al nuevo Estatuto, no atribuimos ciertamente a los mismos móviles de renovación que a los estudiantes. Los estudiantes de vanguardia de Arequipa representan en este momento, pese a cualquier con fusionismo, en sus declaraciones, la causa de la Revolución Universitaria. Su expulsión del vetusto claustro de la Universidad de Arequipa, les da sobrado título a la solidaridad y la simpatía de "AMAUTA".

Mensaje a Sabogal en Buenos Aires

¡Hurrah, Sabogal! Como siempre, como nunca, ha estado usted presente en "Amauta", en estos días en que ha mostrado usted sus cuadros a Buenos Aires. "Amauta" se siente suya, Sabogal, en la misma medida en que usted pertenece a "Amauta". ¡Qué alegres mensajeros han sido para nosotros en estos días los diarios, las revistas y las cartas de Buenos Aires! No lo felicitaremos banalmente por el triunfo. ¡Triunfos, macanas! como usted dirá,